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■例会出席者 ２２名（会員総数２８名） 出席率 ７８．６％

■メーキャップ ありません

■ゲ ス ト ありません

■会長挨拶 長浦会長

先週はガバナー補佐の訪問、ご苦労様でした。来月１４日はガバナーの公式訪問とな

っています。本年度及び次年度の会長、幹事の皆様はスケジュールの確認をお願いし

ます。敬老の日ということで、長寿社会の到来を歓迎するニュースが紙面を飾る

一方で、年金・介護・一人暮らしといった負の側面にも注意を払う必要があるよ

うです。週末には台風の襲来が予想されています。米国では、リーマンブラザー

ズが経営破綻を起こし、26,000人が失業すると報じられています。平安を祈ります。

■幹事報告 藤野幹事

週報到着 御所ＲＣ、脇町ＲＣ

到着書類 ガバナー事務所より、9月8日の国際識字デーにちなみ、発展途上国の識字率向上

に関して役立つような情報があれば、寄せて欲しいとの依頼がきています。

ロータリーの友事務所からは、記事の投稿の呼びかけが届いています。

■委員会報告

青木ロータリー財団副委員長：今年もポールハリスフェロー同好会の寄付の時期がきました。

近々のうちに、米山奨学金とも併せてご協力をお願いします。

小田ロータリー財団委員長：寄付をお願いするのは無論のことですが、その趣旨及び使途とい

った面にも目を向けてください。情報は提供します。

森ＳＡＡ：例会時の席順が固定化しているようです。例会時における会員相互の交流の意味か

ら、次回からはネームプレートのある席に着席をお願いします。

■卓 話 「徒然に思うこと」 吉田宥勝君

先月、久しぶりに済州島へ行ってきました。３日間ゴルフ三昧の日々でしたが、日本とほと

んど変わらない印象を受けました。来年も計画しますので、ご一緒にいかがですか。脇町の

最明寺の下泉恵尚名誉住職が、真言宗大覚寺派の第六十一世門跡に就任されました。喜ばし

いニュースです。

廣川公利君：リーマンショックが市場を席巻しています。バンカメによるメリルリンチの救済、

ＡＩＧへの公的資金の投入と信用不安を防ぐ手だてが矢継ぎ早に実施されていますが、市場

が落ち着くにはまだまだ、時間を必要としそうです。

■ニコニコ

北室淳子君：先日の新人歓迎会、どうもありがとうございました。

長浦保福君：娘が彼氏を連れてきました。喜ばないといけないんでしょうが、親父としては、

微妙に複雑です。

藤野章二君：先週は欠席で申し訳ありませんでした。来週は法定休会となっております。

吉田宥勝君：卓話にお付き合いいただいてありがとうございました。

■欠 席 者 石井君、佐藤君、田中君、林君、藤田君、三好君

欠席者は、メーキャップをお願いします。

■今週の一言 「青春は失錯、青年は苦汁、老年は悔悟だ。」 ディズレーリ／イギリスの政治家

■次 回 例 会 ２００８年９月３０日（火）１８：３０より レストラン西岡

「入会にあたって思うこと」 卓話者：北室淳子君


